

9カ所で、のべ107  
街頭演説をしました。

日本共産党の仁比そ  
うへい前参院議員は1  
月29日、福山市で3月  
29日告示(4月4日投  
票)される市議選での  
4議席確保をめざし、  
高木たけし、土屋とも  
のり、河村ひろ子、以上  
現、みよし剛史、新之  
の4候補とともに、  
新之の4候補とともに、  
街頭演説をしました。



## 福山市議選勝利へ 仁比前参院議員が応援演説

人が集まり、訴えに聞  
き入りました。

仁比氏は、安倍晋三  
首相の「桜を見る会」私  
物化疑惑をめぐる日本  
共産党の追及に安倍首  
相が「募つたけれども  
募集はしていない」と  
答弁した問題や、消費  
税率が社会保障の充実  
に使われない実態を  
指摘しました。

# 広島民報

2020年 第2556号  
月3回刊  
日曜日発行  
発行所 広島民報社  
〒730-0013 広島市中区八丁堀8-11/電話(082)228-4046  
(昭和41年2月19日第三種郵便物認可)  
1ヶ月 240円(送料126円)/1部 80円  
郵便振替 01330-2-34778  
© 広島民報社 2020年

岡山大学名誉教授

小松泰信さん

新春対談

## 野党連合政権へ 共産党を大きく(中) 地方の力

日本共産党前参院議員  
仁比聰平さん

小松 僕は長崎出身  
なんですが、仁比さん  
の活動地域は広いです  
ね。それぞれの自治体  
や地域もさまざまな特  
徴を持っていますし、  
共産党の影響力が大き  
いとは言えませんか  
ら、大変ですね。

仁比 とにかくこの  
西日本17県は広いん  
として活動し始めて  
20年、自民党政治に代  
わる政治を作ろうと、  
各県の支部や地方議員  
の皆さんと一緒に取り  
組んできましたが…。

小松 件・視点が必要かと。  
小松さんは私とは違う  
角度からこの地域をみ  
てこられて、政治を変  
えていくのにどんな条  
件・視点が必要かと。  
小松さんは私とは違う  
角度からこの地域をみ  
てこられて、政治を変  
えていくのにどんな条  
件・視点が必要かと。

小松 全国回つてい  
ると東京に対して衰退  
した衰退したと言われ  
るけど、でもどっこい  
地方は生きているんで  
すよ。

仁比 小松さんの書  
いておられる農業協同  
組合新聞電子版の「隠  
れ共産党宣言」を知っ  
てください。

小松 実はコラムの  
タイトルをどうする  
か。担当の方に「タイト  
ルの案を出してくさ  
い。そこに僕に書いて  
もらいたいコンセプト  
が込められる。僕も考  
えるけどそちらも出し  
てください」と言つた  
ら、「岡山で生活して  
いる小松さんに頼みたい  
んですけど、どちらも出  
してください」と言つた  
国が徐々に生きづらい  
状況を作り上げている  
わけですね。しかし、ま  
だ希望の目はある。共  
産党的な方々

が、リーダーシップを  
とってまず自分の足元  
をしっかりと作り上げて  
いく。地域住民を大切  
にしている町だけれど  
ねというものをいっぱい  
作り上げる。それを國政  
で「こんな生き生



## 地下水

歌舞伎「白  
浪五人男」  
の中の弁天小僧菊之助  
の名台詞です。女装し  
て言葉は同じ「白塗  
り」でも、こちらはいた  
だけません。内閣府が  
「桜を見る会」の推薦者  
名簿の一部部局名を白  
塗りして消したのは明  
白に改ざん。公文書管  
理法に反する行為です

員は、災害問題について  
広島県議会委員会で1月  
16日に創造的復興・県  
土強制化対策特別委員  
会が、17日に生活福祉  
保健委員会があり、日  
本共産党の辻つねお議  
員は、災害問題につい

て質問しました。

16日の委員会で辻  
議員は、県東部を流れ  
る一級河川、芦田川の  
堤防の強化を国に求め  
るよう要望。国交省の  
建設のようにダム計画  
さえなければ嵐の飛ぶ  
拓営農と漁業が共によ  
みがえる運動を続けて  
きましたし、石木ダム  
建設のようだ。しかし、  
もう一つは長いこと  
諫早湾干拓事業で干  
拓営農と漁業が共によ  
みがえる運動を続けて  
きましたし、石木ダム  
建設のようだ。

仁比 なるほど。今  
「地方の眼力」の視点と  
いうのは現実の生活な  
のかなと。私の場合、農  
山村で言うと災害で深  
刻なダメージを受けた  
所の再建と一緒にがん  
ばることが多いわけだ  
思っています。

辻議員は「住民から  
不安の声が出されてい  
る」と指摘。県河川課の  
木村成弘課長は、国、  
県、福山市、府中市で構  
成する「芦田川水系大  
規模氾濫時の減災対策  
協議会」で地元要望の  
情報共有していくと  
答えました。

17日の委員会では、  
西日本豪雨災害で仮設  
住宅に入居している被  
災世帯のうち、自家の  
再建方法の見通しが未  
定であるにもかかわらず  
答えました。

「広く募つてあるが、募  
集はしていない」とは、  
迷言を通り越して妄言  
でした。◆珍答弁な  
いしました◆珍答弁な  
ら、この人も負けてい  
ません。安倍晋三首相  
は、「桜」疑惑の張本  
人などがどこまで白を切り  
続けるのでしょうか◆  
「知らぬ存ぜぬ」で押し  
つ忘れてならないのが  
河井克行・案里夫妻の  
疑惑。だんまりを決め  
込んだままなら、冒頭  
の台詞よろしく、国民  
の声で安倍政権もろとも  
も引導を渡すしかあり  
ません。

16日に委員会で辻  
議員は、県東部を流れ  
る一級河川、芦田川の  
堤防の強化を国に求め  
るよう要望。国交省の  
建設のようにダム計画  
さえなければ嵐の飛ぶ  
拓営農と漁業が共によ  
みがえる運動を続けて  
きましたし、石木ダム  
建設のようだ。

仁比 なるほど。今  
「地方の眼力」の視点と  
いうのは現実の生活な  
のかなと。私の場合、農  
山村で言うと災害で深  
刻なダメージを受けた  
所の再建と一緒にがん  
ばることが多いわけだ  
思っています。

辻議員は「住民から  
不安の声が出されてい  
る」と指摘。県河川課の  
木村成弘課長は、国、  
県、福山市、府中市で構  
成する「芦田川水系大  
規模氾濫時の減災対策  
協議会」で地元要望の  
情報共有していくと  
答えました。

17日の委員会では、  
西日本豪雨災害で仮設  
住宅に入居している被  
災世帯のうち、自家の  
再建方法の見通しが未  
定であるにもかかわらず  
答えました。